

L'IA, une amie qui vous veut du bien ?

Coach, psy, confident... De plus en plus de Français livrent leur vie intime aux intelligences artificielles conversationnelles. Difficile de ne pas s'en inquiéter.

«*J'ai parfois des conversations plus intéressantes avec l'IA qu'avec mes propres amis*», raconte Florian, usager régulier d'un chatbot d'IA conversationnelle, à Libération.

[https://www.liberation.fr/idees-et-debats/editorial/ia-une-amie-qui-veut-du-bien-20250529_CFY6KJ05YBDVLDGXGWN6CZAUMA/](https://www.liberation.fr/idees-et-debats/editorial/ia-une-amie-qui-vous-veut-du-bien-20250529_CFY6KJ05YBDVLDGXGWN6CZAUMA/)

Par Hamdam Mostafavi

Publié le 29/05/2025 à 20h49